



UNTERNEHMER-PREIS

der ostdeutschen Sparkassen und SUPERillu

2018

TEILNAHMEBEDINGUNGEN

Die Unterlagen sind in schriftlicher oder elektronischer Form einzureichen. Einsendeschluss ist der 30. Juni 2018.

Teilnahmeberechtigt sind Unternehmen, Vereine und Kommunen, die ihren Sitz in Brandenburg, Mecklenburg-Vorpommern, Sachsen oder Sachsen-Anhalt haben. Der Teilnehmer hat formlos sein Einverständnis zur Nominierung erklärt.

Der Unternehmer-Preis 2018 wird auf Landesebene vergeben.

Der Preis ist mit

- einem kurzen Filmdokument über das Unternehmen, den Verein bzw. die Kommune
- einem Pokal
- gezielter Öffentlichkeitsarbeit
- exklusiver Berichterstattung in der SUPERillu ausgestattet.

Mit der Teilnahme am Wettbewerb erklären Sie Ihr Einverständnis zum Auswahlverfahren durch eine Jury. Es handelt sich um einen offenen Wettbewerb. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Ostdeutscher Sparkassenverband
Abteilung Markt
Stichwort: Unternehmer-Preis 2018
Leipziger Str. 51, 10117 Berlin
Ansprechpartner: Andreas Redmann

Telefon: (030) 20 69-13 55
Telefax: (030) 20 69-23 55
E-Mail: unternehmer-preis@osv-online.de



Unternehmen

Vereine

Kommunen

Einsendeschluss:
30.6.2018

GUTE IDEEN SIND GEFRAGT!

Es ist wieder so weit: Bereits zum 22. Mal wird der Unternehmer-Preis, eine der begehrtesten Auszeichnungen im Osten, ausgelobt. Diese Ehrung von engagierten, tatkräftigen Menschen ist von besonderer Bedeutung.

Der Ostdeutsche Sparkassenverband verleiht diesen Preis wieder gemeinsam mit SUPERillu.

Zur Wahl stehen die besten Unternehmen, Vereine und Kommunen.

Für diese drei Kategorien werden entsprechende Kandidaten gesucht, die durch engagiertes Handeln ihre Heimatregion weiter gestärkt und vorangebracht haben. Also all jene, die in kleinen Dörfern wie in Städten Wegbereiter für den Aufschwung sind und etwas Besonderes bzw. Einzigartiges geleistet haben.

Vergeben wird die Auszeichnung für die Bundesländer Brandenburg, Mecklenburg-Vorpommern, Sachsen und Sachsen-Anhalt.

Um an diesem Wettbewerb teilzunehmen, benennen Sie bitte einen oder mehrere Kandidaten und begründen, warum er Ihr besonderer Favorit für den Unternehmer-Preis ist. Die dafür erforderlichen Informationen können Sie dem beigefügten Nominierungsbogen entnehmen.

Aus allen Einreichungen wählt eine Jury jeweils einen Kandidaten als Landessieger in den Kategorien Unternehmen, Vereine und Kommunen für das Jahr 2018 aus.

Krönender Höhepunkt ist die Preisverleihung. Sie findet auf dem 22. Unternehmer-Konvent des Ostdeutschen Sparkassenverbandes am 22. November 2018 in Potsdam statt.

Reichen Sie bitte Ihre Nominierung bis zum 30. Juni 2018 bei unserem Wettbewerbsbüro unter folgender Adresse ein:

Ostdeutscher Sparkassenverband
Abt. Markt
Stichwort: Unternehmer-Preis 2018
Leipziger Str. 51
10117 Berlin

JETZT BEWERBEN!



► UNTERNEHMEN

Der wirtschaftliche Erfolg eines Unternehmens wird maßgeblich durch Kreativität und Innovationskraft bestimmt. Diese Erfahrung hat besonders in den Zeiten der Wirtschaftskrise an Bedeutung gewonnen. Neue Produkte/Dienstleistungen erschaffen, neue Verfahren entwickeln, künftige Trends vorausahnen und nach Möglichkeit mitgestalten – dieser Herausforderung haben sich immer mehr traditionsreiche und junge ostdeutsche Unternehmen gestellt. Gesucht werden auch Firmen, die konsequent modernisiert haben und den demografischen Veränderungen Rechnung tragen.



► VEREINE

Gemeinnütziges Wirken und ehrenamtliches Engagement sind wieder gefragt. Die Motivation für dieses Engagement ist ebenso vielschichtig wie die Vereine, in denen es zum Ausdruck kommt. Die Bündelung von Interessen und die Gestaltung des Mit-einanders zeigen ein stark gewachsenes Bedürfnis der Menschen in den Regionen als Gegenpol zur Individualisierung. Mit diesem Preis sollen eingetragene Vereine ausgezeichnet werden, die durch das ehrenamtliche Engagement ihrer Mitglieder besondere Leistungen mit hoher gesellschaftlicher und regionaler Bedeutung vorweisen können und für ein reges Vereinsleben stehen.



► KOMMUNEN

Kommunen haben vieles zu leisten, um das Leben für ihre Einwohner attraktiv zu gestalten. Und das in Zeiten, in denen die öffentlichen Haushalte nicht gerade üppig ausgestattet sind. Gesucht werden Beispiele von Kommunen, die in ihrer Art etwas Besonderes, ja Einzigartiges sind. Es können Projekte aus Themenkreisen wie Wirtschaft, Kultur, Umwelt, Bildung und Technik sein, die von regionaler, nationaler oder gar internationaler Bedeutung (z.B. Weltkulturerbe) sind.

